



De acuerdo a los ejes curriculares de la formación de los estudiantes de la Escuela de Trabajo Social y al sello distintivo de la carrera en el ámbito nacional, 80 estudiantes de segundo a cuarto año se insertarán en diversas instituciones públicas y privadas para desarrollar las áreas de personas y familia y trabajo social con grupo y territorio.

En este contexto, el coordinador del área, Dr. Marcelo Torres, indicó que las pasantías se llevarán a cabo en instituciones entre las cuales destacan las Municipalidades de Puente Alto y La Pintana, Gendarmería de Chile, CESFAM La Granja, Fundación para la Superación de la Pobreza, Fundación Abrazarte, Fundación Cerro Navia Joven, entre otras. “Se abordarán temáticas vinculadas al trabajo con niños y niñas en situación de calle, trabajo con adultos mayores, personas con capacidades diferentes y diversos programas sociales que funcionan en la red pública”, explicó el académico.

Según el enfoque por competencias implementado por la Escuela, los estudiantes podrán incrementar su capacidad crítica respecto de las diversas situaciones y realidades sociales abordadas en los campos de actuación profesional, considerando aquellos procesos que son parte de la realidad país y que se vinculan con los ejes de formación profesional: Políticas Sociales, Interculturalidad, Gerontología Social y Planificación Territorial.